



## **PAS de chauffage depuis plus de 3 ans, charges exorbitantes**

Par **QuartierLocheres**, le **08/03/2013** à **14:04**

Bonjour,

Nous sommes des locataires d'un immeuble de 50 personnes payant loyers et charges à un bailleur Social OSICA filiale de la caisse des dépôt et consignations, depuis son rachat il y a 3 ans, nous n'avons pas de chauffage et payons 1800 euros de charges annuelles à cette société. Des personnes âgées et des enfants souffrent de cette situation. Abandonnés, nous nous sommes regroupés en association, comment faire pour attaquer en justice ce bailleur qui méprisent courriers, appels téléphoniques, rendez-vous sur ce sujet, sans trop de frais?  
**merci**